

ENCUENTROS CON LA CIENCIA

19:00 horas, Independencia, 11. Zaragoza

**4 NOVIEMBRE**  
**JUEVES**

## ‘¿QUÉ HEMOS APRENDIDO DE LA COVID 19?’

Nacho de Blas

Presenta: Ana Isabel Elduque



Además de las graves consecuencias sanitarias y socioeconómicas que ha acarreado el SARS-CoV-2 y la covid-19, ha producido otro efecto importante: un aumento del conocimiento científico en el público en general.

Sin embargo, todavía quedan muchas dudas y preguntas en el aire. Se abordarán cuestiones como el origen del virus, la fiabilidad de las pruebas diagnósticas, la futura evolución de la pandemia, la utilidad de medidas preventivas como la ventilación, la reducción de aforos, el uso de mascarillas o la desinfección de superficies, la efectividad de las vacunas y sus efectos adversos, la necesidad de tratamientos precoces...

Y la pregunta más importante: ¿hemos aprendido bien la lección para afrontar futuras pandemias?

Imparte la ponencia: Nacho de Blas, profesor titular de Patología Animal de la Universidad de Zaragoza.

Presenta: Ana Isabel Elduque, catedrática de Química Inorgánica de la Universidad de Zaragoza.